

みんなの声

特集

岡山市の 説明会に 出席して

いろいろな疑問が残る

岡山県南政令市構想の「合併協議会」中間報告の説明会は、良いことばかり話されましたが、いろいろな疑問が残りました。

特別債を活用して十年間で五百九十二億円の事業ができ、その七割を地方交付税で措置されるのが大きな利点とされます。しかし、その措置財源は税金です。市の負担となる約百八十億円は、結局、借金を増やすだけではないでしょうか。

また、職員や議員数を減らすことで手十二億円余り節減でき、行改の



希望者は入園させてください

高島幼稚園は3歳クラスの定員が20人なので、入園させたくても入れない子がいます。稲葉さんが「希望者が全員入園できるように」と市の方に声を出して下さっていると聞きました。ぜひ、実現されることを期待しています。(一母親)

小・中学校教職員の任免や給与の決定などを市が行ない、特色ある教育の展開ができるのの説明で、今は特色ある教育はできないのか疑問。任免や給与決定権を持つ行政が教育現場に押しつけをしないか心配。(M)

声をよく聞け

わずかな時間で

行政の側から見た利

点を説明するだけで

はなく、市民の視点で

詳しい情報を出し、み

んなの声をゆつくり聞

てほしい。(Y)

効率化が図られるといいますが。それを市民から見れば、サービスが低下したり、願いを市政に反映する道を細くすることではないですか。(S)

税金の使い道の工夫を

周辺市町村に一番遅れている

乳幼児医療費助成を、合併後に就学前まで引き上げるそうです。

市長は、無料化が進まなかったのは県が補助金を出さないせいと言

いましたが、税金の使い道を工夫すれば、すぐにできると思いましたが、

合併後、教育にも予算を使うつもりですが、なぜ、給食を民営化したりする

のか、おかしいですね。(T)

特色ある教育の展開？

小・中学校教職員の任免や給与の決定などを市が行ない、特色ある

教育の展開ができるのの説明で、今は特色

ある教育はできないのか疑問。任免や給与

決定権を持つ行政が教育現場に押しつけ

をしないか心配。(M)

声をよく聞け

わずかな時間で

行政の側から見た利

点を説明するだけで

はなく、市民の視点で

詳しい情報を出し、み

んなの声をゆつくり聞

アフリカ行

チヨベ国立公園

坪井あき子

るのが(当たりまえのことなのに)おかしくて可愛くてもっと見たいのに、十頭ほどのおとな象が厚い壁を作ってかくし守っているのだ。

ボツワナの北部に、この公園はある。チヨベ川流域にひろがる自然公園だ。

チヨベ川の「ボートサファリ」で生き物たちを観察する。カバが頭だけ出して行列で泳いでいる。象の群れが川を横ぎって中州まで泳ぐ行列もすごい。

象たちは中州へ渡ると

そこにある木を倒し、枝や

葉をバリバリと食べてい

く。すぐ目の前でくりひろ

げられるアフリカ象たち

の活動に圧倒される。

午後、オープンサファリ

カー(屋根だけで窓も無い

もない日本製の車)で、砂

ぼこりの道を走る。キリン

が高い木の葉っぱを食べ

ている。象の群れにもしば

しば出会った。ゆっくり動

いている車や

それに乗っている人間たち

を気にして

いるふうでもないのに、ゆ

つさゆつさ動

いて「さりげなく」子象を

大きな象たちが

が囲んで見えないように



「人間も見習わなくちゃ」とだれかが寒い声を出し、そしてだれも笑わなかった。メスライオンが木陰に「頭、横たわっている。「こっちは困いのない車だよ、でき心でとびかかってこないかな」とだれかがつぶやく。川と陸との貴重な観察体験だった。

国境 簡単な小屋

の中で一応パスポート

を出して出入国の手続

きをする を通って

ジンバブエ側へ帰り、

ホテルへの道をバスが

走る。

バオバウの木や裸木

の中をアフリカ象の数

頭がゆったり歩いてい

る。バスの窓のすぐ外

野生の象が自由に歩いて

いる。たくさん

の象たちを見たあとは、

これが「あたり

まえ」の光景になって、

ア、また象さんが

歩いていて「ワ……」

ということになるの

だから、人間の感覚とは不思議なものだ。(詩人)